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厦门吉比特网络技术股份有限公司 

2024年 6月投资者调研沟通活动纪要 

时间：2024 年 6 月 1 日至 6 月 30 日 

形式：电话会议、现场会议 

接待调研人： 

副总经理、董事会秘书  梁丽莉 

证券事务代表  蔡露茜 

参会机构：具体参会机构请见下文附录 

 

纪要： 

1、公司储备产品的版号申请进度和上线计划如何？ 

公司储备的多个自研、代理产品都在有序推进中，进展如下： 

自研产品方面：《问剑长生》（代号 M72）及《道友来挖宝》于近期取得版

号，将在 2024年下半年开展付费测试，上线时间将视付费测试情况进行安排。

《杖剑传说》于 2024年 2月提交版号申请，付费测试及上线时间将在版号获得

后进行安排。其他自研项目，如《最强城堡》、代号 M11 均在正常推进中。 

代理产品方面：《亿万光年》《封神幻想世界》《异象回声》《王都创世录》

均已取得版号，计划于 2024 年下半年在中国大陆上线，《神州千食舫》的境外

版本计划于 2024 年下半年上线。 

以上产品上线计划受到多方面因素影响，可能存在不确定性，仅作参考。 

2、《问道手游》近期运营情况如何？ 

《问道手游》保持长线稳健运营，于 2024 年 4 月开启 8 周年庆活动，8 周
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年大服整体维持较高热度和人气。2024年 4-6 月，《问道手游》在 App Store 游

戏畅销榜平均排名为第 31 名，最高至该榜单第 10 名。 

2024 年 6 月，《问道手游》项目组通过组织线下活动方式加强与玩家的沟

通，成功举办了线下“论道大会”“策划面对面”活动，与玩家进行游戏版本规

划、游戏优化方向的深入讨论，共同创造精彩的游戏体验。 

3、《一念逍遥》近期运营情况如何？ 

《一念逍遥》保持稳定的更新节奏，持续推出各类活动及版本，并不断创

新玩法机制。2024年 4-6 月，《一念逍遥》在 App Store 游戏畅销榜平均排名为

第 69 名，最高至该榜单第 27 名。 

2024 年 6 月，《一念逍遥》陆续推出“醇果悠夏”“桃夭华章”“炼器大会”

“昆仑仙藏”等活动，并上线了“仙魔古战场”全新团战赛季制玩法。同时，

游戏内还开启了一年一度的公益助学“青云计划”，联合玩家共同为公益助力。 

4、公司 2024年中期分红是否仍会保持较高的分红比例？ 

公司希望给予投资者较高回报的想法没有变化，具体分红比例会根据公司

的经营情况以及后续业务发展所需的资金来评估。目前公司的资金储备要求是，

在不考虑收入的情况下，储备的资金至少可以支撑公司未来 36 个月的运营，在

保证公司具备长期可持续发展所需资金的前提下，公司将持续给予投资者较高

现金分红。 

此外，为提升投资者持股信心，公司于 2023年年度股东大会做了中期分红

授权，由董事会在满足一定的利润分配条件下决定 2024年中期（包含半年度、

前三季度）利润分配方案并在规定期限内实施。 

5、2024年公司境外业务进展情况如何？有哪些待发行的产品？ 

公司高度重视境外业务的发展，研发方面除个别储备的国内 IP 产品外，公

司要求自研产品必须定位境外市场方可立项；发行方面也已建立起覆盖全球大

部分国家和地区的测试、发行体系。 

2024 年以来，公司在境外成功发行了《飞吧龙骑士（境外版）》《Monster 
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Never Cry（欧美版）》《Outpost: Infinity Siege》等多款产品。 

此外，还储备有《杖剑传说》《最强城堡》《亿万光年》《神州千食舫》《失

落城堡 2》等多款面向境外发行的自研或代理产品。 

6、如果游戏结项或研发失败，公司如何对研发团队进行后续管理？ 

过去，如果一个游戏结项或游戏研发失败，我们倾向于将研发团队的成员

转移到孵化中心，并解散团队的组织关系，然后重新组队并启动新项目，但这

种做法可能导致原有团队的经验和知识流失。今年我们对管理模式进行了一些

调整，如果研发团队本身有闪光点并且技术积累得不错，则尽量不解散团队，

让团队继续开发新的产品；但如果研发团队的状态不佳且能力不足，则仍按过

去的方式进行管理。 

7、公司回购情况如何？ 

截至 2024 年 6 月 30 日，公司通过上海证券交易所系统以集中竞价交易方

式已累计回购股份 241,500 股，占公司总股本的比例为 0.3352%，支付的总金

额为 4,472.82 万元（不含交易费用）。 

8、公司目前游戏买量情况如何，如何看待买量？ 

公司在买量方面相比此前更为谨慎，主要通过 ROI 控制买量，同时会根据

游戏的用户量、用户活跃度以及整个游戏生态等情况进行适当调整，在大版本

更新迭代时也会适当增加买量。 

公司坚信能够吸引和留住用户的是产品本身，要把资金投入到研发而非买

量，买量可以用于产品上线前期的“冷启动”或作为推广方式的补充手段，但

要谨慎作为游戏推广的主要方式。若游戏前期宣发时买量有正向的回报，买量

会持续进行，但最终还是取决于产品本身。 
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附录 参会机构名单（排名不分先后）： 

长城证券、方正证券、国海证券、国泰君安证券、海通证券、花旗证券、申万

宏源证券、中金公司、宝盈基金、广发基金、国寿安保基金、国寿养老、国寿

资管、国泰君安资管、海富通基金、华夏基金、嘉实基金、景顺长城基金、南

方基金、平安基金、前海开源基金、前海联合基金、唯德投资、羊角基金、招

商信诺资管、致远资本、中信保诚资管、中意人寿、朱雀基金、Morgan 

Stanley、Carrhae Capital、Citadel International Equities、HSBC Asset 

Management、IDG Capital、William Blair 

 


